

# HUMAS

## Polsek Manonjaya Bersama Instansi Terkait dan Ormas Gelar Kerja Bakti "Jumat Bersih" di Alun-Alun Manonjaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.HUMAS.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 13:09



Manonjaya, 17 Januari 2025 – Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota bersama instansi terkait, organisasi masyarakat (Ormas), dan warga setempat

melaksanakan kegiatan kerja bakti "Jumat Bersih" di Alun-Alun Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, dan dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Kerja bakti ini melibatkan berbagai pihak, antara lain:

3 anggota Polsek Manonjaya

3 anggota Koramil Manonjaya

4 anggota Forum Komunikasi Warga Manonjaya

3 staf Desa Manonjaya

4 warga masyarakat sekitar

Kegiatan ini merupakan agenda rutin yang bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan, sekaligus mempererat sinergitas antara Polri, instansi terkait, Ormas, dan masyarakat. Dalam kerja bakti tersebut, peserta bergotong-royong membersihkan lapangan dan area sekitar Alun-Alun Manonjaya.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud kebersamaan dalam menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan. "Melalui kerja bakti seperti ini, kami tidak hanya menciptakan lingkungan yang bersih, tetapi juga mempererat silaturahmi dan meningkatkan komunikasi antara Polri, instansi terkait, Ormas, dan masyarakat," ujar AKP Endang Wijaya.

Selain itu, kegiatan ini juga sejalan dengan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di wilayah hukum Polsek Manonjaya. Kapolsek berharap kolaborasi semacam ini dapat terus berjalan untuk membangun kesadaran bersama dalam menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan.

Kegiatan "Jumat Bersih" ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar yang merasa senang dengan inisiatif bersama tersebut. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman.